

公民館だより No.6

令和2年11月11日
発行 平群町中央公民館
☎ 45-2505



どんぐり広場で「防災フェスタ」!!

ボーイスカウト生駒第3団

10月4日(日)平群町総合文化センターどんぐり広場にて「防災フェスタ 2020」を開催しました。今回は、普段のボーイスカウト活動で習得した技能を防災や万が一の時の避難生活に活用してもらおう!と開催した体験イベントです。

まず、広場においてテントを2張設営し、避難時のテントによる生活空間を実際に見ていただきました。体験イベントでは厚紙で作る防災ホイッスル。パラコードでのブレスレット作り。ハザードマップを作るコーナーでは、平群町のハザードマップを大きく引き伸ばし自分の住んでいる所と避難所や危険な場所を再確認していただきました。ゲームではカードを使った「防災グッズはどれだ!」は、万一の時に必要な物を覚えその絵に描かれたカードを持ってくるといった記憶力も試されるものです。いずれの体験コーナーも好評で、参加された皆さんには良い体験になったようです。

また、SDGs 活動の一環として植物繊維からできたりユースできる「森のタンブラー」のデザイン募集のコーナーを設置し、多くの方々から応募いただきました。

午後からは西和消防署の救急隊員の方を講師に、普通救命講習を受講しました。「救急車がくるまでにできる応急手当」をテーマに、応急手当の基礎知識や、AEDを使った救命処置の方法を人形を使って練習し、いざという時に病院に行くまでに応急手当をすることで、けがや病気の悪化が防げることができると受講者全員学ぶことができ、有意義な防災フェスタになりました。

今後もこの活動は続けていきますので、その際には是非ご参加ください。

(日本ボーイスカウト奈良県連盟 きたやまと地区 生駒第3団)

公民館教室

令和2年度公民館教室は、9講座が前期で閉講します。閉講した2講座と頑張っている子どもたちの様子を紹介します。



笑いヨガ

閉講のセレモニーが企画され、講師から受講者一人一人に修了証書が手渡されました。修了証書には、「免疫力アップで健康、笑ってストレス解消、笑う門には福来るこれからも益々笑って健康・幸せな日々をお過ごしください」と、心温まる言葉が添えられています。

受講者は、セレモニーの様子をケータイで撮影、大いに笑い、笑顔でつながる仲間たちの講座となりました。

ジュニア囲碁教室

平群町囲碁同好会会員の指導により、長年開講している講座の一つです。囲碁は一人の力で戦い、必ず勝ち負けと向き合わなければなりません。子どもたちは、どんな状況でもぶれない心の成長と「静」の囲碁ならではの礼儀作法も学んでいます。

対局を基本とすることから、マスクの着用はもちろん、アクリル板の衝立を立てるなど感染症対策を講じ進められています。



かんたんガラスで欧風雑貨づくり

小学生から大人まで幅広い方々が受講でき、小学生と保護者が一緒に参加できる講座です。

光を受けてキラキラと輝くガラス雑貨づくりに挑戦した第1回目は、はんだごてを持つ手が不安気でしたが、閉講を迎えた5回目になると板につき、真剣な表情の中にも楽しそうに作品を作る子どもたちの姿が伺えました。

保護者と一緒に作った欧風雑貨、思い出の1ページとなったことでしょう。

子どもたちの絵画教室

小学生が受講している講座で、スケッチブックや画用紙に鉛筆や色鉛筆で思い思いの絵を描いています。

日頃はお茶目な子どもたち、スケッチブックを前にすると、静かに・思いをめぐらし・真剣に取り組んでいます。子どもたちの個性を大切にしたい講座として、創造性に優れ、自由で枠にとらわれない発想で、子どもたちが描く素晴らしい作品を期待しています。



学びあうなかま達!! 公民館クラブ

令和元年度の公民館教室を受講し10回の講座を修了された方々が、「さらに親睦を深め、各々の技能を磨きたい」と発足した公民館クラブ、公民館教室での出会いが出发点となった3グループの紹介です。

四季の水彩画

この夏、私達は平群に咲く大輪のひまわり畑を取材し、銘々個性溢れる作品に仕上げました。

初心者の方も多く、花や風景を織り交ぜながら先生の丁寧な指導を受けて、気分はすっかり“画家”。

美しい季節の花等セッティングされた教室は、和やかな雰囲気中で真剣に絵に取り組む時間は、眼と心をリフレッシュする貴重な一時です。

五感を刺激し在宅でも一人で楽しめる水彩画は、若さを保ち人生の幅を広げてくれることでしょう。

ちょっと描けたらいいな! もっと上を目指したい! と思っている方。ドアはいつも開放しています。

毎月第2土曜日の午前、気軽に見学にお越しください。大歓迎します。



アートフラワー染花ローズガーデンクラブ

第1月曜日午後1時~3時30分まで総合文化センターにて、楽しい教室をしています。

アートフラワー染花は、花びらにこてをあてて作ります。気持ちが和らぎ愛くるしいまでの作品が仕上がります。

従来、白い生地を切って染めて~大変! とギブアップと思っている方も多いかも知れません。

でも~簡単にできるように先生が材料を持って来てくださるので大丈夫!! おまけに何年も色あせないで飾れる! プレゼントにもできるのは魅力だと思います。

人生を華やかに! 是非、参加お待ちしております。



楽しい小物作り

自分だけの小物作りに挑戦しませんか!

最近何でも100円ショップで買うことができます。

下手だから買ったほうが安くて便利、と思ってしまいがちですが、皆さん、作る楽しさを忘れていませんか?

毎月第2金曜日午前10時~11時30分、楽しい小物作りのクラブ活動をしています。

一度、のぞいてみてください。



くまがしホールで「定期演奏会」!!

平群中学校吹奏楽部



9月13日平群中学校吹奏楽部の「定期演奏会」が開催されました。くまがしホールは370人が収容できますが、新型コロナウイルス感染症対策の一つとして観客数を制限した中での開催となりました。

コロナ禍で学校行事が縮小されたり、部活動では思うように練習することができなかったり、競技大会やコンクールが中止になったりと中学生への影響は計り知れないものがあります。

しかし、吹奏楽部の皆さんは、前を向き、なかまを信じ、すべての部員が全力をだした演奏は、参加者に大きな感動を与えました。また、「保護者、先生、地域の方々の協力で開くことができた、開くことができただけでも有難い」と部員の感謝の気持ちが伝わる演奏会でした。

コロナ禍の今を生きる私たちにしか経験することができない中での「定期演奏会」、いつまでも記憶に残ることでしょう。

総合文化センターからのお知らせ お問い合わせは ☎45-2505

展示スペースを開放します！

総合文化センターの展示スペースにあなたの作品を展示してみませんか？

- ◆面積 2.2㎡が2ヶ所
(横幅295cm・奥行76cm・高さ257cm)
- ◆展示期間 展示開始から2週間
- ◆使用料 無料
- ◆使用申請は総合文化センター窓口まで

令和3年4月以降の使用申請受付

- ◆令和3年2月1日(月)午前9時30分から総合文化センターで行います。
但し、使用者の半数以上が町外の場合、午後1時以降でお願いします。
- ◆「令和3年月初め使用申請の受付日」は広報誌マイタウン平群1月号をご覧ください。

「公民館だより」は平群町ホームページでご覧いただけます！

手順

平群町ホームページ
トップページ

教育委員会

中央公民館

公民館だより

あとがき コロナ禍で6月から開館した総合文化センターは、くまがしホールでの活動も日に日に増えてきています。また、アップライトピアノがあり音楽活動に適している中会議室2の使用も可となりました。勿論、感染症対策を十分行った上での使用となっています。しかし、最近、気のゆるみみからか、マスクの着用を忘れて見受けられます。マスクの着用をお願いします。(M)